

## Pangdam Hasanuddin Pimpin Serah Terima Jabatan Danbrigif 11/Badik Sakti

Subhan Riyadi - [SULSEL.XPRESS.CO.ID](http://SULSEL.XPRESS.CO.ID)

Mar 29, 2022 - 22:20



Pare pare - Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad, S.H., memimpin serah terima jabatan (sertijab) Komandan Brigade Infanteri (Danbrigif) 11/Badik Sakti, bertempat di lapangan Makobrigif 11/Badik Sakti Kota Pare-pare, Selasa (29/03/2022).

Dalam sambutannya Pangdam mengatakan serah terima jabatan ini, selain sebagai upaya pimpinan dalam mengoptimalkan kinerja organisasi, juga memiliki pertimbangan untuk memberikan pengalaman kepada para Perwira dalam berbagai bentuk tugas dan jabatan yang lebih variatif, sekaligus sebagai upaya penyegaran bagi Perwira yang bersangkutan, sehingga diharapkan selalu memiliki semangat dan motivasi baru dalam mengaktualisasikan kemampuannya secara optimal, sesuai dengan dinamika dan tantangan tugas yang dihadapinya.

"Serah terima jabatan Danbrigif 11/Badik Sakti ini hendaknya menjadi momentum

yang dimaknai sebagai amanah dari Allah SWT dan dijadikan acuan awal bagi pejabat baru dalam melakukan pembinaan satuan guna meningkatkan kualitas prajurit sesuai jati diri sebagai tentara rakyat, tentara pejuang, tentara nasional dan tentara profesional," Tuter Pangdam.



"Selaku pribadi dan atas nama Komando saya menyampaikan terima kasih dan penghargaan kepada Kolonel Inf Jerry Harapan Tua Simatupang, atas pelaksanaan tugas dan tanggung jawab jabatannya selaku Danbrigif 11/Badik Sakti sejak dari tanggal 8 Juni 2020 sampai dengan tanggal 18 Maret 2022, yang telah mampu berbuat maksimal dalam mengimplementasikan berbagai petunjuk, arahan dan perintah dari komando, maupun atas inisiatif positif yang dilakukan, sehingga dapat membuktikan dan mewujudkannya dalam memimpin satuan ini secara baik dan benar," Sambungnya.

"Saya memberikan apresiasi atas berbagai upaya yang dilakukan oleh Kolonel Inf Jerry Harapan Tua Simatupang selama menjabat Danbrigif 11/Badik Sakti, khususnya dalam upaya peningkatan pembinaan satuan," Ungkapnya.

"Hal tersebut terbukti dengan adanya beberapa prestasi yang diraih oleh prajurit jajaran Brigif 11/Badik Sakti di antaranya keberhasilan satuan Yonif 721/Makkasau pada kejuaraan lomba menembak tepat Satpur/Satbanpur serta keberhasilan satuan tersebut dalam mewujudkan program unggulan karate yang sudah memenuhi target pencapaian sabuk hitam yaitu sebanyak 200 orang," Tambahnya.



"Begitu pula atas keberhasilan satuan Yonif 726/Tamalatea pada saat bergabung dalam Satgas Yonmek TNI Konga XXIII-N Unifil dalam melaksanakan tugas sebagai pasukan perdamaian dunia di Lebanon pada tahun 2019, dimana dalam penugasan tersebut, satuan ini berhasil meraih prestasi melalui beberapa even diantaranya juara 1 lari perorangan jarak 8 KM dan juara 1 renang tunggal putri, renang estafet, tenis lapangan dan lari estafet kontingen garuda serta beberapa keberhasilan lainnya," Tandasnya.

"Selanjutnya, saya ucapkan selamat kepada Letkol Inf Triyono, S.E., atas kepercayaan dan kehormatan yang diberikan oleh pimpinan TNI Angkatan Darat sebagai Danbrigif 11/Badik Sakti. Demikian juga kepada Ny. Triyono yang akan mendampingi suami sekaligus mengemban tugas sebagai Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XII Brigif 11 PD XIV/Hasanuddin. Laksanakan tugas ini dengan sebaik-baiknya, sebagaimana telah ditunjukkan oleh Danbrigif 11/Badik Sakti yang lama," Ucapnya.

Usai membacakan amanat di sela ramah tamah Pangdam berharap kepada Danbrigif 11/Badik Sakti yang baru dilantik Letkol Inf Triyanto, S.E., agar meneruskan apa yang dicapai pejabat lama, dan tadi saya mendengar istrinya sedang hamil mengandung 7 bulan, kalau orang Batak, kalau lahir apapun di sekitarnya pasti dia berikan nama itu, dan tadi ada yang berteriak Badik Sakti katanya berkah mungkin kalau lahir nanti anaknya laki-laki bisa diberi nama Badik Sakti," Candanya.

"Prajurit Badik Sakti yang saya banggakan, tentunya untuk mengawali menyiapkan pangkalan ini begitu sulit waktu itu saya masih menjadi Kasdam dan Pangdamnya Mayjen TNI Andi Sumanggeruka, disini butuh pemikiran dan tenaga bagaimana menyiapkan mulai dari personel, pangkalan, bangunan dan sebagainya, oleh karena itu sekarang luar biasa kemajuannya," Kenangnya.

"Untuk itu, saya ucapkan terima kasih dan apresiasi kepada adinda Kolonel Inf Jery Harapan Simatupang atas karya dan dedikasinya untuk kemajuan Badik Sakti ini," Tutupnya.